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做期货股票的为什么容易得抑郁症--做期货好,还是做坚持
做股票好?-股识吧

一、炒期货的为什么会自杀

赔光了，期货存在杠杆，你一旦用了，比如某个品种跌一个点，你可能就会亏5个
点，一旦跌倒某个点位上，你没有资金注入，那给你融资的就会强行平仓，以保证
它们的资金安全，而你则会一无所有

二、老爸迷恋玩股票和期货无法自拔怎么办，断断续续快20年了
，从来没挣过。现在期货玩到夜里很影响身体啊

男人天天沉迷于期货怎么办？题主问这个问题个人分析就是做期货亏损了。
首先分析期货为什么会亏损。
期货亏损的原因：1、多空方向2、进场点3、止盈止损4、技术操作5、资金管理如
果你亏损了的话，那就在这些原因里面去找问题。
其次就是沉迷，归根到底还是因为亏损了所以才做沉迷，如果盈利了可能也就不会
沉迷了。
还有就是每个人的认知不同，想要的结果不同，自然就会觉得你在沉迷于期货，但
是哪个人何尝不是想要多赚一些钱呢。
但是一直沉迷也不是好事，因为还是要回归到现实生活在中，不然是没办法正常生
活的。
建议所有的期货交易者先把后方稳住了，冒可控的风险去博取自己的未来。
这个过程，其实也是期货交易的核心：风险可控的前提下，尝试获取收益。
对期货感兴趣的朋友们可以关注我，我会经常更新关于期货的知识。
欢迎朋友们关注，点赞，转发，留言，分享，谢谢！

三、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
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俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

四、做期货发家的几率有多大

这两个市场没有什么大的关系，就是当年的股指期货交易，做空的力量过于强大，
导致大盘跌下来。
现在股指期货还没完全放宽，不能说是期货交易让股民血本无归。
不同的期货品种波动规律是不一样的，掌握规律，做好几个品种就够了！新手想做
好期货：要学会等待机会，不能频繁操作，手勤的人肯定亏钱！
大繁至简，顺势而为；
只需看K线，利用趋势交易，轻松等赚钱；
止损点一定一定要在系统里设好：他可以克服人性的弱点，你舍不得止损，让系统
来帮你！我们是个团队，同时也代客操盘，利润分成！
做久了才知道，期货大起大落，我们不求大赚，只求每天稳定赚钱。
欢迎私信我咨询。

五、做期货好,还是做坚持做股票好?

牛市中抄股水平都可以，熊市抄股能赚钱的才叫水平可以。
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期货无牛熊市，随时都能做风险肯定是期货大，但是期货赔光的多，翻个十几倍的
人也多是。
期神国内的张文军，国外的海龟的创始丹尼斯等，几百美金做到几十亿，都可以算
了不起的人物！

六、为什么炒期货的都是亏多赢少？因为恐惧？贪婪？

方面很多，总之期货不是你们所想象的那么简单的，一般的散户最好是不要参与。
没有楼上那几位说的仅仅那么简单，还有书本上的东西也不可以完全照搬，总之，
期货没有你们想象的那么简单。
本人交易了五年才略有心得。
总之，刚开始交易的人，我不建议你们参与到期货市场。
一个有血泪史的人，对你们的劝慰。

七、很多人不理解地认为，做期货无疑是与虎谋皮，为什么反而
会比股票风险更小？

就像赚钱的道理，同样很简单，你只需要比别人多知道一点点再将这多知道的一点
点合理地应用好并能够在当中获得收益就可以了。
心和心的博弈中，永远只有三种情绪在盘面上流转翻滚着：贪婪、恐慌和麻木。
所以，资本游戏的市场，永远是人性磨砾和心态历炼的一种过程。
其实，股票只是件做多才能赚钱的游戏，所以，赚了钱没有能够落袋为安现金为王
离场观望休息，就是违反了在资本游戏的股票市场上投机的原则。
违反了原则，自然会被这个市场所惩罚，因此，大多数一直持有股票筹码到现在的
股民们，赔钱是一定的，不赔钱的一般是会见势不对化妆撤退的投机分子们。
期货，其实是比股票安全的工具。
不同的人用它在资本游戏的市场上博弈，这是一场游戏，游戏的赢家一定需要熟悉
游戏规则才能够游刃有余。
打个比方，一个人到一个从来没有去过的陌生城市去，一下飞机的瞬间，他一定会
很戒备。
相反，如果这个人在自己的家里，坐在沙发上喝着茶看电视的时候一定是很放松的
。
这样的一种感觉的变化就是舒适区的变化。
因此，期货不是不安全，只是大多数投资者们对它仍然只是在贪乏状态下的认知而
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已。
传统的双节即临，今年的农历年在一月末开始腊八除夕，按全世界中国人的习惯，
这样的节日是内需消费刺激得最猛烈的时候，再穷的中国人也习惯在这个传统节日
前花费大把的钞票来有个丰盛团聚的年。
所以，对有刚性需要的农产品算是一重曙光，看涨可以做多；
对跌势减缓继续蓄势有下跌意愿的金属类商品期货来说也仍然是一重曙光，看跌能
够做空。
中国的股票市场，1900-2200的区间振荡仍然继续维持，时间换空间的说话，在这
一段时间是最贴切的表现。
明年的金融市场上将会有更多的游戏可以参与,股指期货推出来的曙光和一季度有
可能出台的钢材期货，让很多与此相关的企业们将能够得到更完善的规避风险工具
。
虽然冬天的寒流已经在城市间开始蔓延，外面的风很大，刮在脸上是清泠的萧杀，
金融危机的萧杀也还在蔓延，而期货市场的希望是比股票市场更能够看得到的温暖
，这一季的冬天，在期货市场里不太泠。

八、为什么做期货得人这么少？

期货不适合小散户操作。
一来期货多半都是那些大型公司套宝或者大户套利。
二来，期货的交易模式是每日无负债结算制度以及强行平仓制度，不像股票价值再
如何跌，至少还有个股东，或许等哪天公司重组了，又能重新赚回来。
都是期货就不一样了。
再次:期货交易品种的价格，多半跟国际行情挂钩，日内以及隔夜价格变化跳动很
大，所以账面上的浮动盈亏额变动会很大，所以风险固然也会很大，当然利润也一
样。
其他的吗，我想都是小细节问题，就不细说了不过现在这个行业正在慢慢走上正规
，所以小散户的投资也在慢慢的增加。
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